
CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 

PALÁCIO VOTURA 

Rua Humaitá, 1167 Centro - PABX: (19) 3885-7700. 
CEP: 13.339-140 - lndaiatuba - SP 

INDICAÇÃO 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria competente, para que se resolva 

o problema com o trânsito na entrada/saída do Bairro Jardim Oliveira Camargo, 

principalmente nos horários de pico. 

JUSTIFICATIVA 

O trânsito no local tem sido uma das preocupações da população. O acúmulo 

de veículos nas ruas causa prejuízos, estresse, acidentes e poluição, e com o 

aumento da frota de veículos em circulação, só tende a piorar, caso não sejam 

adotadas melhorias. 

Especialistas dizem que estamos vivendo a crise de mobilidade urbana, 

devido a falta de planejamento urbano, que não evolui de acordo com o crescimento 

da circulação de veículos. 

Enquanto não há solução efetiva da concessionária AB Colinas sobre o trevo, 

que haja então uma intervenção municipal, visando melhorias no trânsito a fim de 

evitar acidentes graves. 

Mesmo com a indicação de N° 686/2019, providências ainda não foram 

tomadas e o perigo continua para todos que circulam pela região. 

A entrada/saída do Bairro Jardim Oliveira Camargo é a que dá acesso aos 

principais instrumentos do bairro utilizados pela população, como a EMEB e Creche 

"Prof. Galdino Augusto Lopes Chagas", a Escola Estadual Deolinda Maneira Severo, 

o Programa Saúde da Família Jardim Oliveira Camargo, o CRAS I, além dos 

comércios em geral. 
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O aumento de veículos dificulta a circulação e traz ainda mais periculosidade 

ao trecho, tanto para os motoristas quanto para os pedestres, em principal, nos 

horários de pico. 

Diante disso, é necessário que sejam feitos estudos, e após, melhorias no 

local para trazer mais segurança aos transeuntes. 

Peço que o representante do executivo analise este pedido, agradeço desde 

já e fico à disposição para esclarecimentos. 

Plenário Joab José Pucinelli, aos 13 de Novembro de 2019. 

Arthur Machado Spíndola 
Vereador 
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